

# 旭丘小だより

練馬区立旭丘小学校 学校だより 10月号 令和4年9月30日発行

#### 運動会について

校長 関口一也

水泳の授業が終わって3週間。子供たちは今10月8日の運動会に向けて一生懸命練習しています。どの学年も当日素晴らしい演技を見せてくれることを確信しています。子供たちの頑張りを楽しみにしていただきたいと思います。

今年の運動会テーマは、「一致団結。きぼうとひかり!!」です。この言葉は、運動会応援歌「ゴーゴーゴー」の歌詞にある、「かがやく太陽のように もえあがる希望 (赤組)」「白いいなづまだ つきすすむ光の矢 (白組)」という一節にちなんでいます。

3年前まで毎年歌っていた「ゴーゴーゴー」は、4年生以上の子にとって低学年の頃の思い出の歌といえます。「赤赤赤」、「白白白」と元気いっぱい歌うことで気持ちが高揚し、みんなで頑張ろう!というムードも高まります。やはり運動会になくてはならない歌だと、改めて思います。今回、声を出す場面ではマスクを付けるよう指示いたしますが、赤白それぞれに思いを一つに、歌声を響かせるお子様の姿をぜひご覧ください。

ゴーゴーゴーだけでなく、今年の運動会ではかつて行っていたこと(応援合戦や運動会係活動、全校児童が集まって行う開閉会式など)をできるだけ再現させたいと考えました。そして、 〇たくさんの応援を背に受けて、児童が全力を出し切ること。楽しむこと

- ○高学年の児童が中心となって活躍することによってまとまりのある学校づくりを進めること 低・中学年にとって高学年児童があこがれの存在となること
- ○あさひ学級と1組の児童の交流を一層深めること

など、運動会後の学校生活にも活きる成果を得たいと思っています。

旭丘小は、仮設校舎工事開始(R5 1月~)以降、校地や校舎が大きく姿を変えていきます。 運動会の開催(時期、方法、種目など)に影響が及ぶことが避けられませんが、今年開催する 運動会の成果を踏まえ検討し、来年度以降も運動会を続けてまいりたいと思います。保護者や 地域の皆様方のご協力をいただくことも多々あります。どうぞよろしくお願いいたします。

#### ~1年生より~

4月の入学式から約半年が過ぎました。夏休みを過ぎ、子どもたちは一回り大きく成長しました。ひらがなも上手に書けるようになってきました。2学期は、カタカナと漢字の学習が始まっています。新しく習う文字と一緒に復習もしていますが、1学期の様子にくらべ、上達が目立ちます。また、算数も「大好き」という声が聞こえています。一桁の計算の復習を夏休み中にたくさんやった子どもが、「計算得意になった」と嬉しそうに話していました。これから繰り上がり繰り下がりの計算が始まりますが、今の前向きな気持ちを忘れずに取り組んでいってほしいと思います。

現在は運動会の練習中です。練習は、お天気にも恵まれ、順調に進んでいます。子どもたちはやる気いっぱいで楽しそうに取り組んでいます。しかし、疲れが出てくる頃ですので、気をつけながら進めていきたいと考えています。当日を楽しみにしていてください。

## 運動会当日の徒歩でのご来校のお願い

当日は、多くの方々の御来校が見込まれます。接触事故や混雑による密集・密接を避けるために、自転車での来校をご遠慮いただきますようお願いいたします。

## 10 月行事予定

_		
1	土	都民の日
2	日	
3	月	安全指導
4	火	
5	水	運動会全校練習
6	木	運動会全校練習
7	金	運動会前日準備(456年)
8	土	運動会(土曜授業日)片付け(456年)
9	日	運動会予備日
10	月	スポーツの日
11	火	
12	水	小学校教育会全体研究会
13	木	
14	金	
15	土	
16	田	
17	月	クラブ活動 なかよし班全校遠足打合せ(6年)
		長縄月間(~11/4) なかよし長縄
		算数基礎基本習熟テスト(2~6年)
18	火	
19	水	あさひ宿泊事前健診(13:15~) なかよし長縄
		GIANTS野球教室(3·4年)
20	木	避難訓練・起震車体験(3年・あ)
21	金	
22	土	
23	日	
24	月	あさひ宿泊学習(岩井 ~26日)
25	火	
26	水	きこえ小中交流会
27	木	歯科(全)巡回心理師(10:00~15:30)
28	金	長縄記録会
29	土	
30	田	
31	月	個人面談(希望者)



## <長縄月間・「なかよし長なわ」 ・長縄記録会>

今年度から、10・11月に長縄とび、1・2月に短縄とびを行います。縄とびの活動を通し、体力の向上を図ります。全校で新しい取り組みとして行う「なかよし長なわ」では、なかよし班(1~6年生でつくる班)で取り組むことで、異学年の交流を深め、温かな関わりができることを期待しています。

その活動後、学級で継続的に長縄の取り組みを行います。学級ごとに声を掛け合って練習し、記録会に臨みます。教え合い、励まし合い、クラスみんなで記録更新を目指し、チャレンジしていきます。

#### <GIANTS 野球教室>

19日(水)の2時間目に3年生、3時間目に4年生が、校庭で読売巨人軍野球振興部によるジャイアンツアカデミー「ベースボール型特別授業」を行います。アカデミーのコーチの方々が来校し、ティーボール(ベースボール型ゲーム)の「打ち方」に重点を置いて、子供たちに分かりやすく教えてくれます。この特別授業を活かして、体育のティーボールの学習を行います。

### <個人面談のお知らせ>

10/31(月)、11/1(火)、2(水)、 4(金)に、個人面談を行います。今回は、 希望者のみの面談となります。面談時間は $10\sim15$ 分程度です。

詳しくは、各担任から配布されるプリント をご覧ください。

#### <全校遠足>

11月4日(金)に、3年ぶりに全校遠足に行く予定です。場所は都立光が丘公園です。全校児童で大江戸線に乗って光が丘駅まで行き、なかよし班でオリエンテーリングや班遊びをして、お弁当を食べます。6年生にとっては、3年生以来の遠足ですが、班のリーダーとして活躍することに、みんな張り切っています。楽しい遠足になってほしいと思います。